

# Souffrez-vous de douleur à l'épaule ?

Souhaitez-vous prendre part à une intervention éducative en physiothérapie pour votre douleur à l'épaule tout en contribuant à l'avancement des connaissances?



Le but ultime du projet est **d'identifier les facteurs psychosociaux associés à la douleur persistante à l'épaule.**

Nous sommes à la recherche de **participants qui :**

- **Sont âgés entre 18 à 60 ans**
- **Présentent une douleur à l'épaule**
- **Peuvent participer à 2 rencontres au Cirris**

**525, boulevard Wilfrid-Hamel à Québec**

(à l'Institut de réadaptation en déficience physique de Québec,  
CIUSSS de la Capitale-Nationale)

Nous estimons que la durée de la première rencontre sera de 60 minutes et la deuxième rencontre de 30 minutes.

Par la suite, on vous demandera (12 et 24 semaines après l'évaluation initiale) de remplir à domicile deux questionnaires sur l'état de votre douleur à l'épaule - Ces évaluations de suivi prendront environ 5 minutes chacune.

Ce projet est sous la responsabilité de **Jean-Sébastien Roy, pht, Ph.D.**, professeur au département de réadaptation de l'Université Laval et chercheur au CIRIS. Ce projet a été approuvé par le comité d'éthique de la recherche sectoriel en réadaptation et intégration sociale, CIUSSS de la Capitale-Nationale (2022-2502).

**La recherche vous intéresse ?  
Vous aimeriez y contribuer ?**

Contactez **Dayana Rosa, pht, PhD.** par courriel à l'adresse suivante : **daros46@ulaval.ca**

Une compensation financière de 20\$ vous sera remise à chacune des rencontres au Cirris afin de couvrir vos frais de déplacement